

Laura Lara nació el 30 de Noviembre del 1978 en Badalona ,Barcelona. Desde que nació se sentía apasionada por cantar metiéndose a cantar en su habitación por horas y horas .Quizás heredando la pasión por la musica de su padre también cantante en su juventud. Desde su infancia sabía que su futuro sería la musica. Ya desde niña se presento a algún casting para niños cantantes .Su curiosidad por las grandes voces sobre todo de estilo negro, la llevó a querer aprender a cantar con la misma tesitura y capacidad vocal haciendo que ya desde su temprana edad practicara su voz escuchando canciones Gospel y Soul, consiguiendo alcanzar en su edad adulta una capacidad vocal de 5 octavas. Sus influencias van desde cantantes de Soul antiguas como Aretha Franklin o Patti la Belle a cantantes más modernas como Easter Bennett (cantante del grupo Eternal) o Blu Cantrell y las famosas Anastacia ,Mariah Carey,Christina Aguilera. Laura siempre destacó por su voz allá por donde iba .Empezó triunfando en concursos de cantantes en el colegio, y su voz levantó el interés de sus maestros y el director de la escuela haciéndola cantar cada año en la fiesta de fin de curso. Para entonces Laura ya empezó a crear sus primeras letras para sus canciones introduciéndola más en el mundo de la composición .Al llegar a su edad de adolescente Laura empezó una larga lucha para conseguir su sueño. Intentó introducirse en la musica haciendo grabaciones de coros y alguna colaboración con su voz en algún grupo musical ,llevó grabaciones caseras a alguna persona que trabajaba en la musica pidiendo consejo .A partir de los 23 años, Laura comenzó a trabajar en una tienda de una famosa calle comercial de Barcelona ,que al descubrir su voz siempre le pedían cantar,esto provocó correr la voz entre los demás comerciantes de la zona ,y le llevo a poder ser la que inaugurara la encendida de luces navideñas de esa famosa calle comercial ,cantando el famoso villancico navideño “Silent Nighth” .Cuando cantó la escuchó el presidente de la asociación de comerciantes que rápidamente la invitó a cantar en una cena de lujo para una reunión de comerciantes. Más adelante Laura colaboró cantando en la televisión local para un programa navideño en el que se recaudaban juguetes para niños pobres.

Con los años Laura se reafirmaba con más fuerza en que tenia que seguir intentado luchar para conseguir una oportunidad .Pero más adelante su fe se vio rota por la falta de apoyo por parte de su entorno y por no disponer de posibilidades ni de recursos para llevarlo a cabo y fue un periodo duro para ella.

Tuvo que tomar decisiones difíciles y romper con lo que no le dejaba evolucionar ,dejando todo atrás y empezando de nuevo toda su vida. Se traslado a vivir a Italia y por fin pronto empezaría a ver que sus esfuerzos daban sus frutos. Tenía el apoyo y la colaboración de su nueva pareja que también es su productor musical y con la ayuda de su mánager ,pudiendo crear por fin su primer álbum llamado “LAURA LARA”.